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Companhia Aberta 

 

COMUNICADO AO MERCADO 

Reconhecimento como CAE e alteração na composição  

do Comitê de Auditoria, Riscos e Controles 

 

Oi S.A. – Em Recuperação Judicial (“Oi” ou “Companhia”), nos termos do art. 30, XXIX e 

XXX da Instrução CVM nº 480/09 e de acordo com as orientações do Ofício-

Circular/CVM/SEP/nº1/2021, informa aos seus acionistas e ao mercado em geral que o Conselho 

de Administração da Companhia deliberou (i) reconhecer o Comitê de Auditoria, Riscos e 

Controles (“CARC”) como Comitê de Auditoria Estatutário – CAE para fins da Resolução CVM 

nº 23/21, tendo em vista que o CARC, em essência, já exercia as atividades e preenchia os 

requisitos, qualificações e composição previstos na regulamentação, desde 2020; e (ii) a 

nomeação do Sr. Armando Lins Netto para integrar o CARC, passando o referido comitê 

estatutário, órgão de assessoramento vinculado diretamente ao Conselho de Administração, a ter 

a seguinte composição: 

 

Membros do Comitê de Auditoria, Riscos e Controles 

• Henrique José Fernandes Luz (Coordenador) 

• Maria Helena dos Santos Fernandes de Santana 

• Marcos Grodetzky 

• Claudia Quintella Woods 

• Armando Lins Netto 

 

Todos os membros que compõem o CARC são conselheiros da Companhia e qualificados como 

independentes, na forma prevista no estatuto social [e na Resolução CVM nº 23/21], e terão 

mandato até a Assembleia Geral Ordinária da Companhia que vier a ser realizada em 2023. Os 

currículos resumidos dos membros do CARC estão descritos no Anexo a este Comunicado, 

ficando também disponíveis e podendo ser consultados no item 12 do Formulário de Referência 

da Companhia. 

 

Rio de Janeiro, 31 de maio de 2021. 

 

Oi S.A. – Em Recuperação Judicial 

Camille Loyo Faria 

Diretora de Finanças e Relações com Investidores 

  



Anexo 

 

Currículos dos membros do CARC 

 

Henrique José Fernandes Luz (Coordenador) 

 

Nascido em 08/06/1955, atua como presidente do conselho de administração da Cellera Farma e 

membro dos Conselhos de Administração da Burger King do Brasil, do Grupo Maringá 

(composto por empresas fechadas, dos ramos siderúrgico e sucroenergético), da Oi S.A. e do 

IRB RE. Membro e ex Presidente do Conselho de Administração do IBGC – Instituto Brasileiro 

de Governança Corporativa. Foi sócio e membro do comitê executivo de liderança da empresa 

PwC - PricewaterhouseCoopers em uma carreira de 43 anos até 2018. Graduado em Ciência 

Contábeis em 1978 pela Faculdade de Ciências Políticas e Econômicas do Rio de Janeiro 

(Conjunto Universitário Candido Mendes), atendeu diversos cursos e programas executivos em 

Harvard, Darden, London (Ontario) Business School, Universidad de Buenos Aires e Singularity 

University. Atua, também, como Vice Presidente do Conselho do Museu de Arte Moderna de 

São Paulo. É membro dos conselhos do Hospital Sírio Libanês, Fundação Dorina Nowill para 

Cegos e do MAM Rio. Acadêmico, titular da Cadeira 59 da Academia Brasileira de Ciências 

Contábeis. 

 

Maria Helena dos Santos Fernandes de Santana 

 

Nascida em 23/06/1959, foi eleita em 27/04/21 como membro do conselho de administração do 

Itau Unibanco Holding S.A. e, em 19/05/21, como membro do conselho de administração da 

Fortbrás S.A.. Atuou como membro do conselho de administração e presidente do comitê de 

auditoria da XP Inc., entre novembro de 2018 e abril de 2021. Foi trustee da International 

Financial Reporting Standards Foundation, entre janeiro de 2014 e dezembro de 2019. Foi 

membro do conselho de administração de Bolsas y Mercados Españoles – BME, gestora dos 

mercados de valores espanhóis, entre abril de 2016 e julho de 2020; membro do comitê de 

auditoria da Itau Unibanco Holding S.A., empresa de serviços financeiros, entre junho de 2014 

e julho de 2020; membro do conselho de administração da Companhia Brasileira de Distribuição, 

empresa de varejo, entre fevereiro de 2013 e junho de 2017; membro do conselho de 

administração da Totvs S.A., empresa de tecnologia da informação, entre abril de 2013 e março 

de 2017; membro do conselho de administração da CPFL Energia S.A., empresa do setor de 

energia, entre abril de 2013 e abril de 2015. Foi presidente, entre julho de 2007 e julho de 2012 

e diretora, entre julho de 2006 e julho de 2007, da Comissão de Valores Mobiliários. Foi 

presidente do comitê executivo da IOSCO – International Organization of Securities 

Commissions entre 2011 e 2012. Representou a CVM no Financial Stability Board – FSB entre 

2009 e 2012. Trabalhou na B3 entre julho de 1994 e maio de 2006, tendo sido desde 2000 

responsável pela supervisão das companhias listadas, pela atração de novas companhias e pela 

implementação do Novo Mercado. Foi vice-presidente do IBGC entre 2004 e 2006. É formada 

em Economia pela Universidade de São Paulo.  

 

Marcos Grodetzky 

 

Nascido em 24/11/1956, atua como Vice-Presidente do Conselho de Administração da Oi S.A. 

desde setembro de 2018 e membro do referido Conselho desde janeiro de 2018. Anteriormente 

atuou como membro suplente do Conselho de Administração da Oi S.A. de setembro de 2015 



até julho de 2016 e como membro efetivo de julho de 2016 até setembro de 2016. Atualmente é 

Presidente do Conselho de Administração da Burger King Brasil e membro independente dos 

Conselhos de Administração da Constellation Oil Services S/A  e Cellera Farmacêutica S/A. É 

sócio fundador da Mediator Assessoria Empresarial Ltda., empresa que desde 2011 atua com 

mediação entre empresas e acionistas, além de oferecer serviços de consultoria estratégica e 

financeira. Até outubro de 2013, o Sr. Marcos Grodetzky foi Presidente Executivo da empresa 

DGB S.A., holding de logística pertencente ao Grupo Abril S/A e controladora de 6 empresas, 

dentre elas a Dinap, Treelog e Total Express. Entre os anos de 2002 e 2011, foi vice-presidente 

de finanças e relações com investidores da Telemar/Oi, Aracruz Celulose/Fibria e Cielo S.A. 

Atuou por 25 anos nas áreas de Corporate, Banco de Investimentos e Internacional dos Bancos 

Citibank, Nacional, Unibanco, Safra e HSBC. Graduou-se em Economia na Universidade 

Federal do Rio de Janeiro em 1978 e participou do Senior Management Program da INSEAD 

/FDC em 1993. 

 

Claudia Quintella Woods  

 

Nascida em 26/08/1975, possui experiência em planejamento estratégico, marketing e vendas e 

comprovada expertise em start-ups digitais e multinacionais, a Sra. Claudia Woods é bacharel 

em Artes pela Bowdoin College, com dupla especialização em Ciências Ambientais e Espanhol 

e com foco secundário em Economia. É mestre em Administração de Negócios pelo Instituto 

COPPEAD da Universidade Federal do Rio de Janeiro (UFRJ) e possui, ainda, curso de 

especialização sobre Empreendimentos na América Latina (Building Ventures in Latin America) 

pela Harvard Business School. É Diretora Geral da Uber Brasil desde fevereiro de 2019, tendo 

atuado também como Diretora de Varejo do Banco Original e como Superintendente Executiva 

de Canais Digitais (Corporativo e Varejo) do referido banco. Antes disso, ocupou as posições de 

Diretora Presidente da Webmotors.com, Diretora de Marketing e Produtos Digitais da 

Walmart.com, Diretora Presidente da Netmovies, Diretora de Marketing e Inteligência para a 

América Latina da Clickon, Diretora Geral da Predicta, Gerente de Produtos Sênior da L’Oréal 

Brazil, Gerente de Marketing de Relacionamento da Ibest Company e Consultora Sênior da 

Kaiser Associates.  

 

Armando Lins Netto 

 

Nascido em 15/12/1968, formado em Engenharia Mecânica pela Universidade Federal do Pará 

(UFPA – 1990), o Sr. Armando Netto é mestre em Engenharia Mecânica pela Universidade 

Estadual de Campinas (UNICAMP - 1993) e doutor em Engenharia Mecânica pela Universidade 

da Califórnia em Berkeley (UCB - 1999). Diretor Presidente dos diversos negócios da fintech 

americana Fleetcor no Brasil desde junho de 2014, incluindo a empresa de pagamento 

automático Sem Parar e outras empresas de meio de pagamento especialista. Entre 2006 e 2014, 

o Sr. Armando Netto atuou na TIVIT, empresa brasileira multinacional de serviços digitais, e foi 

responsável pelos negócios e serviços de tecnologia de dezembro de 2010 até maio de 2014. 

Antes disso, foi Diretor da Unisys para serviços no setor bancário de 2004 até 2006, e consultor 

da McKinsey & Company nos escritórios de São Paulo e Londres de 1999 até 2004. 

 


